



Intercédons pour le monde musulman !

Sentez et voyez combien l'Éternel est bon! Heureux l'homme qui cherche en lui son refuge! (Ps 34.9)

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des ouvriers

BÉNIN : nous avons prié récemment pour une campagne d'évangélisation d'un mois dans le nord du Bénin, qui s'est achevée le 23 avril. Des pasteurs et des ouvriers ont rencontré des habitants et tenu des réunions dans six villes dominées par les musulmans et dans les villages environnants. D'après un ouvrier, « environ 700 personnes ont accepté l'évangile sur les 3000 et quelques personnes touchés. Nous sommes à l'étape de lancer les affermisements. » Des pasteurs et des laïcs de plusieurs églises évangéliques (dont les Assemblées de Dieu) se chargeront de la formation de ces nouveaux croyants et les aideront à s'intégrer dans les églises locales. Prions :

- pour l'établissement immédiat dans chaque zone des groupes pour encadrer les nouveaux croyants, et pour que ceux qui les formeront le fassent avec la sagesse de l'Ésprit ;
- « pour que ces personnes parviennent à affirmer publiquement leur appartenance à Christ en dépit de l'atmosphère extrêmement pesant de la persécution » ;
- pour la protection et le soutien des nouveaux convertis. « Nous avons plusieurs personnes qui commencent déjà par subir le rejet et des problèmes pour leur nouvelle vie de foi en Christ. Ils ont souvent besoin d'être délocalisés et logés et nourris le temps de s'affermir fermement. »

FATAD : le semestre prend fin aujourd'hui et les étudiants rentrent chez eux. Priez pour qu'ils emportent avec eux le fardeau d'intercéder pour les musulmans — et qu'ils transmettent ce fardeau à leurs églises, afin qu'un plus grand nombre nous rejoignent dans la prière.

Index mondiale de persécution 2023 : Syrie (12/50)*

Les habitants de la Syrie, au Moyen-Orient, furent parmi les premiers à entendre parler de Jésus. Paul, le persécuteur devenu apôtre, était en route pour la ville syrienne de Damas lorsque Dieu l'appela à répandre l'Évangile. Six siècles plus tard, les Arabes musulmans apportèrent à cette terre l'islam. Aujourd'hui, près de 90 % des 18,7 millions d'habitants de la Syrie suivent l'islam. La population chrétienne est passée de 10 % en 2010 à 1 ou 2 % aujourd'hui, la plupart ayant fui la guerre civile, qui sévit depuis 2011, ainsi que les intimidations et les persécutions de l'État islamique et d'autres militants. À mesure que le nombre de chrétiens traditionnels diminue, une plus grande proportion de l'Église se compose de personnes qui ont laissé l'islam pour suivre Jésus. Ces croyants courageux se réunissent en petits groupes pour la fraternité et l'affermissement. Ceux qui vivent dans des régions tenues par des musulmans radicaux sont les plus exposés, mais tout musulman qui quitte la foi fait honte à sa famille et risque de perdre son mariage, ses enfants, son emploi et son statut au sein de la communauté.

- Prions pour les musulmans qui suivent maintenant Jésus, afin que le Saint-Esprit les encourage, réponde à leurs besoins et les aide à atteindre pour le Christ leurs familles et leurs communautés.
- Prions pour les croyants syriens et étrangers qui apportent un espoir physique et spirituel aux 6,8 millions de personnes déplacées en Syrie par la guerre, et par le tremblement de terre du 6 février passé. Que la Bonne Nouvelle se répande dans les camps de réfugiés et que des familles entières se tournent vers Jésus.
- Priez pour les leaders des groupes de maison qui forment de nouveaux croyants et les équipent pour établir et diriger de nouveaux groupes.
- Priez pour que Jésus se révèle à beaucoup dans des rêves et des visions et qu'il les conduise à ceux qui peuvent leur le faire connaître.

Ressources de prière

L'Index mondiale de persécution des chrétiens 2023, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <https://www.portesouvertes.fr/persecution-des-chretiens>

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com.

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info.

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm.

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com.

Pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-priere.